



"Viva Barcelona" : des nouvelles du séjour pédagogique en Espagne!

publié le 11/04/2019

Descriptif :

Mme Silveira professeure d'espagnol et organisatrice du séjour pédagogique à Barcelone donne des nouvelles...

"Tout se passe bien. Les élèves ont beaucoup apprécié les cours d'espagnol. Ils sont en petits groupes et les activités proposées sont très ludiques. Les visites de la Sagrada Familia et de la Pedrera leur ont plu, le musée des sciences et sa forêt amazonienne les ont impressionnés. De très belles promenades sur les Ramblas, sur le Paseo de Gracia et ses boutiques de luxe. C'est la découverte de Barcelone la moderniste. Cet après midi nous allons découvrir la vieille ville par un temps magnifique. Viva Barcelona !!!!!!! "

Mme Silveira

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.